



Fasnachtsfeuer der Stäcklibuebe und -Meitli



Samstag, 17. Februar 2024

Auch in diesem Jahr wird auf dem Bürner «Chöppli» das Fasnachtsfeuer entfacht. Und zwar von den Stäcklibuebe und Stäcklimeitli, den jungen Bürnerinnen und Bürnern, die im Jahr zuvor 18 Jahre alt wurden.

Der Chöpliverein wird die Stäcklibuebe und Stäcklimeitli beim Aufstellen und Feuern tatkräftig unterstützen und auf dem Chöppli auch Essen und Getränke anbieten.

Am Samstagnachmittag werden die Stäcklibuebe und –Meitli von Haus zu Haus ziehen, um Geld zu sammeln. Jeder Spender, jede Spenderin erhält einen Bon, der danach auf dem Chöppli gegen Essen und Trinken eingetauscht werden kann. Aber natürlich sind Sie auch ohne Bon willkommen!

Das **Fasnachtsfeuer wird um 20 Uhr** entfacht. Die Stäcklibuebe und Stäcklimeitli werden zudem brennende Holzscheiben ins Tal werfen – meist von Sprüchen begleitet.

Wer das Bürner Brauchtum, den Chöpliverein und die Stäcklibuebe und Stäcklimeitli unterstützen möchte, ist herzlich eingeladen, am Samstag, 17. Februar 2024 aufs Chöppli zu kommen (Karte auf der Rückseite).

Die Stäcklibuebe und -Meitli und der Chöpliverein freuen sich auf Ihren Besuch!

Standort «Chöpfli»:

